



Hendrik Hülz, Leitender Pfarrer,

Seelsorgebereich Leverkusen Südost,  
Bergische Landstraße 51, 51375 Leverkusen,  
0214 4039069, [hendrik.huelz@erzbistum-koeln.de](mailto:hendrik.huelz@erzbistum-koeln.de)

17. Januar 2025

Liebe Schwestern und Brüder,

nun kommen die Veränderungen doch schneller als erwartet - auch für mich. Wie Sie nun erfahren haben, werde ich in diesem Sommer versetzt und bekomme vom Erzbischof eine neue Aufgabe als Leitender Pfarrer in unserem Bistum übertragen. Die Gespräche dazu laufen aktuell.

Ich habe mich in unserem Seelsorgebereich Leverkusen Südost in den 10 Jahren, wo ich nun hier sein darf, sehr wohl gefühlt. Deshalb gehe ich auch nicht gerne. Ich verstehe es aber auch als meine priesterliche Bereitschaft, mich vom Bischof senden zu lassen. So manches haben wir in diesen Jahren miteinander erlebt, haben unseren Glauben miteinander geteilt, schöne Feste gefeiert, aber vielleicht auch traurige Momente gemeinsam erlebt. Keinen dieser Momente möchte ich missen. Wir haben manches auf den Weg in Richtung Zukunft gebracht, haben aber auch um Entscheidungen gerungen, die schmerzlich waren. Auch das gehört dazu. Beziehungen und Freundschaften sind gewachsen, die mich über meinen Dienst als Leitenden Pfarrer hinaus weiterhin mit Leverkusen verbinden.

Schon heute möchte ich Ihnen Danke sagen für alles und bitte Sie: bleiben Sie weiterhin dem Glauben und unseren Gemeinden treu, auch wenn Personen und Strukturen sich ändern. Herzlich danke ich dem gesamten Pastoralteam, unserer Verwaltungsleitung Frau Hoffmann, allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und unserem Stadtdechant Msgr. Teller für die Bereitschaft, trotz seiner vielen Aufgaben als Pfarrverweser in unserem Seelsorgebereich zu wirken und gemeinsam mit dem Pastoralteam für Sie da zu sein.

Für die kommenden Monate bitte ich Sie herzlich um Ihr Gebet, so wie ich natürlich auch weiterhin für die Kirche und die Menschen von Leverkusen beten werde.

Herzliche Grüße

Ihr und Euer Pastor Hendrik Hülz